

TEMAS DE ENCUENTROS NOVIEMBRE



ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN TEMA: Reinando en vida: ¿dónde están nuestros pies?

(Basado en la celebración del 20/10/23 – Apóstol Kimberly Angulo) https://www.youtube.com/watch?v=nimGci1gyC4&t=1225s&ab_channel=CosechaMundial

INTRODUCCIÓN: Profundizando nuestras vidas en el amor y la gracia es entender que el Padre no toma lados; el Padre ama lo que hace. Pasan cosas horribles, tremendas, pero Él no toma lados entre sus hijos. Él siempre se para en quién es Él, en su verdad...

COMPARTIR: ¿Dónde nos estamos parando hoy? ¿Cuál es la verdad que predomina en nuestras vidas? (Realizar carteles con diferentes verdades y no verdades, ejemplo: soy prospera/o, soy sano/a, soy escaso/a, inútil, limitado, ilimitado etc. y diferentes situaciones: hijos desobedientes, problemas matrimoniales, falta de trabajo, etc... y de a uno tomar una situación y una verdad, explicar cómo me pararía en cada circunstancias y porqué).

IMPORTANTE: Él nos hizo abundantes, dentro nuestro esta la abundancia del Padre, **en Mateo 2:35** dice del buen tesoro del corazón sacamos buenas cosas. Si queremos vivir en esa abundancia, debemos conectarnos con la abundancia que ya está depositada en nosotros. Es importante deshacernos de lo que no somos, de las imposiciones, de las circunstancias, de los cinco sentidos

COMPARTIR: ¿Cuáles son las circunstancias que en este tiempo nos están impidiendo vivir la abundancia del Padre?



Todos somos calificados para Reinar en vida, y esto significa que nosotros tenemos la capacidad en vida para sacar esa riqueza y abundancia para poder dominar nuestras vidas. ¿Cómo podemos vivir esa realidad? Profundizando nuestras vidas en el amor y en la gracia. La gracia es un poder, es una fuerza poderosa dentro nuestro que está continuamente obrando en nuestras vidas y cuando tomamos conciencia de esa gracia, lo que nosotros no podemos cambiar, la gracia lo hace. La gracia nos sacó de las tinieblas y nos convirtió en luz, y nos colocó en el Reino de Cristo.

COMPARTIR: Observar la foto y compartir qué significa.

Muchas veces cada uno de nosotros estamos nadando como los perritos, manteniendo nuestra cabeza fuera del agua, para no ser dominados por las circunstancias o situaciones y gastamos energía en mantener nuestra cabeza arriba del agua, para no ahogarnos de la circunstancia que estamos viviendo. No fuimos creados para mantener la cabeza fuera del agua para no ahogarnos, sino que fuimos destinados a colocar nuestros pies en la Roca que es Cristo, la palabra que se nos revela y nos permite estar firmes en las circunstancias para mantenernos en pie.

¿Cuál es nuestra postura?

Colocar una imagen de una persona parado en una roca, y cada uno compartir su situación y la Palabra revelada donde me he parado o donde me pararé para salir del estado de **anestesia espiritual**. **Anestesia espiritual**: me conformo y soy pasivo, estoy adormecido a las cosas del Padre. En este tiempo el Padre nos está alentando a estar despiertos y ser violentos en arrebatar lo que nos pertenece.